

Información de empresa

Willrodt, socio de PLUTA, reelegido presidente de la Asociación EIP

12 de diciembre de 2023 · Ulm/Múnich

En el marco de su reunión anual, la European Insolvency Practitioners Association (EIP) celebró sus elecciones a la junta directiva. Ivo-Meinert Willrodt, socio gerente de PLUTA, fue reelegido por unanimidad para el cargo de presidente. Ocupa este cargo desde principios de 2022 y seguirá a la cabeza de la Asociación EIP durante otros dos años. Willrodt, abogado, está presente en la junta directiva de la EIP desde 2018.

Es especialista en derecho concursal y de reestructuración y acumula más de 20 años de experiencia. Ha liderado alrededor de 500 procesos concursales, incluidos los procesos de windeln.de como administrador concursal y de Sono Motors como supervisor. Willrodt es miembro de INSOL International, INSOL Europe y del American Bankruptcy Institute (ABI). En PLUTA y como experto en reestructuración, coordina las actividades internacionales frente a BTG Global Advisory, una red de sociedades en materia concursal y de reestructuración independientes.

El socio de PLUTA Willrodt afirma: «Estoy encantado con la reelección y con la confianza de los miembros. Nuestro objetivo más importante es seguir impulsando la armonización del derecho concursal en Europa y promover la transposición de la Directiva europea. Entre otras cuestiones, se pretende introducir un procedimiento

PLUTA contacto

Christiane Kunz
Leiterin Marketing
+49 731 96880-0
marketing@pluta.net

Experto PLUTA



Ivo-Meinert Willrodt

Rechtsanwalt,
Fachanwalt für Insolvenz-
und Sanierungsrecht,
Executive M.B.A. -HSG

Para más información sobre PLUTA y el contenido de esta información corporativa, por favor visite www.pluta.net

Acerca de PLUTA

PLUTA ayuda a empresas en situaciones legales y económicas difíciles. Asiste en reestructuraciones, transacciones, la reorganización y el mantenimiento de su actividad en situaciones de crisis o insolvencia. En caso necesario, los expertos en reestructuración de PLUTA también asumen funciones de dirección en las empresas afectadas. Desde su fundación en 1982, PLUTA no ha parado de crecer y, a día de hoy, tiene cerca de 500 empleados en Alemania, España y Italia. Más de 290 expertos en empresa y gestión, abogados y expertos en derecho de la empresa, asesores fiscales, censores jurados de cuentas, contables certificados, economistas, expertos en banca y contabilidad, ingenieros y especialistas en administración concursal, muchos de ellos multititulados, garantizan unas soluciones viables y económicamente fiables. PLUTA se encuentra en el grupo de cabeza de las sociedades de reestructuración, como demuestran los escalafones y distinciones de INDat, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brand eins, Wirtschaftswoche y Focus. Encontrará más información en www.pluta.net.

Información de empresa

sin administrador concursal que, en nuestra opinión, conllevaría unas numerosas desventajas para los acreedores. Los administradores concursales desempeñan un papel clave en el rescate de las empresas y también tienen una función organizadora y objetiva en el ciclo económico. Seguiremos poniendo de relieve la importancia de esta actividad en el futuro.»

La vicepresidenta Béatrice Dunogué-Gaffié, de Francia, administradora concursal con dos décadas de experiencia profesional, también fue ratificada en su cargo. Dentro de la junta directiva trabajan juristas experimentados provenientes de distintos países europeos, como Daniel Fritz (de Dentons), el Dr. Robert Hänel (de Anchor) y Axel W. Bierbach (de Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen).

La European Insolvency Practitioners Association nació en 2016 y es una asociación independiente con sede en Bruselas. Formada por cerca de 5000 miembros individuales, esta asociación está presente en 12 países europeos para promover los procedimientos concursales y de reestructuración y su eficiencia.

Acerca de PLUTA

PLUTA ayuda a empresas en situaciones legales y económicas difíciles. Asiste en reestructuraciones, transacciones, la reorganización y el mantenimiento de su actividad en situaciones de crisis o insolvencia. En caso necesario, los expertos en reestructuración de PLUTA también asumen funciones de dirección en las empresas afectadas.

Desde su fundación en 1982, PLUTA no ha parado de crecer y, a día de hoy, tiene cerca de 500 empleados en Alemania, España y Italia. Más de 290 expertos en empresa y gestión, abogados y expertos en derecho de la empresa, asesores fiscales, censores jurados de cuentas, contables certificados, economistas, expertos en banca y contabilidad, ingenieros y especialistas en administración concursal, muchos de ellos multititulados, garantizan unas soluciones viables y económicamente fiables.

PLUTA se encuentra en el grupo de cabeza de las sociedades de reestructuración, como demuestran los escalafones y distinciones de INDat, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brand eins, Wirtschaftswoche y Focus. Encontrará más información en www.pluta.net.